

## 『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

ラジオのボリュームは大きくありませんか？  
緊急走行車両のサイレンが聞こえなかったのでは？

運転中の、携帯・スマホは厳禁です  
緊急車両に気がつかず・・・事故の可能性

## 『家飲み後』の・・・飲酒運転事故が、急増

新型コロナウイルスの感染拡大で、外出自粛の影響か

■ 昼間から飲酒、追加で酒を買いに行った

■ 飲酒後、友人に会いに行こうとした

2020年4月25日 09時35分

福島県警は23日、今年1～3月に同署管内で発生した飲酒運転による交通事故10件のうち、7件が自宅での飲酒後だったと発表した。昨年同時期は7件のうち1件で大幅に増えた。同署は新型コロナウイルスの感染拡大で外出を控え、自宅で飲酒する人が増えた影響と見て、飲酒運転撲滅を訴えている。

うち2件が昼間から飲酒していた。飲酒後、追加で酒を買いに行ったり、友人や恋人に会いに行こうとしたりして運転するケースが多かったという。福島署では、飲酒後は絶対に車両の運転はしない▽飲酒した翌日もアルコールが体内に残っている場合もあるため、運転を控える――などと注意を呼びかけている。

## 交差点 トラックと緊急走行パトカー衝突

署員2人とトラックの運転手軽傷

パトカーは、赤色灯を点灯し、サイレンを鳴らしながら、  
スピーカーで注意喚起した上で、交差点に進入

◇ラジオのボリュームは大きくありませんか？ 緊急走行車両のサイレンが聞こえなかったのでは？◇

◇運転中の、携帯・スマホは厳禁です 緊急車両に気がつかず・・・事故の可能性◇

2020/4/25(土) 7:55

24日午前6時ごろ、埼玉県の交差点で、緊急走行中のパトカーと準中型トラックが衝突した。パトカーの男性署員2人とトラックの男性運転手(43)がいずれも軽傷とみられる。衝突した際、パトカーの進行方向は赤信号だったが、赤色灯を点灯しサイレンを鳴らしながらスピーカーで注意喚起した上で交差点に進入した。